

AA/SEA
20.12.23

Yaoundé, le 12-1 DEC 2023
Yaounde, on the

DECISION N° 177/SNI/DG/DAG/DAG.A/ALM
PORTANT ATTRIBUTION DES MARCHES RELATIFS A L'APPEL D'OFFRES
NATIONAL OUVERT N°047/AONO/SNI/CIPM/23 DU 13 NOVEMBRE 2023 POUR
FOURNITURE DE QUATRE (04) VEHICULES A LA SNI

LE DIRECTEUR GENERAL DE LA SNI,

- VU le Décret n°85/1177 du 28 août 1985 réorganisant la Société Nationale d'Investissement ;
VU le Décret n°2003/251 du 17 septembre 2003 portant Nomination du Directeur Général de la Société Nationale d'Investissement ;
VU le Décret n°2004/275 du 24 septembre 2004 portant Code des Marchés Publics ;
VU le Décret n° 2018/355 du 12 juin 2018 fixant les règles communes aux marchés des entreprises publiques ;
VU le Guide des Procédures de Marchés adopté par Résolution N°772/CA/SNI/18 du 12 Octobre 2018 du Conseil d'Administration de la SNI ;
VU l'Avis d'Appel d'Offres N°047/ANON/SNI/CIPM/23 du 13 novembre 2023 pour fourniture de quatre (04) véhicules à la SNI ;
VU la lettre n°0712/CIPM-SNI/Pdt/Sec du 07 décembre 2023.

DECIDE

Article 1^{er} : l'entreprise suivante est déclarée adjudicataire des marchés relatifs à l'Appel d'Offres N°047/ANON/SNI/CIPM/23 du 13 novembre 2023 pour la fourniture de quatre (04) véhicules à la SNI. Il s'agit de :

LOT	INTITULE	ATTRIBUTAIRE	MONTANT FCFA TTC	DELA
1	Un (01) véhicule Berline de Luxe Climatisé avec boîte de vitesse automatique	Cameron Motors Industries (CAMI) BP 1217 Douala	50 000 000	Huit (08) mois
2	Deux (02) véhicules SUV Climatisé 4x2 avec boîte de vitesse automatique		60 000 000	
3	Un (01) véhicule SUV Climatisé avec boîte de vitesse automatique		30 000 000	

Article 2 : La présente Décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera

Ampliations :

- ARMP
- Pdt/CIPM-SNI
- Entreprise adjudicataire
- Chrono
- Archives-/

Le Directeur Général
Mme YAOU Aïssatou

AA/SEA
20.12.23

DECISION N° 177 /SNI/DG/DAG/DAG.A/ALM
AWARDING CONTRACTS RELATED TO THE TENDER N° 047/AONO/SNI/CIPM/23
OF NOVEMBER 13TH 2023 FOR THE SUPPLY OF FOUR (04) VEHICLES AT THE
NATIONAL INVESTMENT CORPORATION OF CAMEROON (SNI)

THE GENERAL MANAGER OF SNI

- MINDFUL OF The Decree No. 85/1177 of August 28th 1985 reorganizing the Cameroon National Investment Corporation;
- MINDFUL OF The Decree No. 2003/251 of September 17th 2003 appointing the General Manager of the Cameroon National Investment Corporation;
- MINDFUL OF The Decree No. 2018/355 of June 12th 2018 laying down common rules for public Procurements in public companies;
- MINDFUL OF The SNI Procurement Guide adopted by Resolution N°772/CA/SNI/18 of October 12th 2018 of the Board of Directors of SNI;
- MINDFUL OF Tender N°047/ANON/SNI/CIPM/23 of November 13th 2023 for the supply of four (04) vehicles at the National Investment corporation (SNI).

DECIDE

Article 1 : The company whose name follows is declared the successful bidder of the contracts related to the tender N°047/ANON/SNI/CIPM/23 of November 13th 2023 :

LOT	DESCRIPTION	SUCCESSFUL BIDDER	AMOUNT IN CFAF ATI	DURATION OF EXECUTION
1	One (01) vehicle Luxury Sedan Car with Air Conditionned and Automatic gearbox	Cameron Motors Industries (CAMI) BP 1217 Douala	50 000 000	Eight (08) months
2	Two (02) SUV vehicles 4x2 Air Conditionned and Automatic gearbox		60 000 000	
3	One SUV vehicle Air Conditionned and Automatic gearbox		30 000 000	

Article 2: This decision will be published and communicated wherever necessary

Enlargements

- ARMP
- Pdt/CIPM-SNI
- Successful Tenderer
- Chrono
- Archives

Le Directeur Général
Mme YAOU Aïssatou